

## **Information und Dank**

---

### **Berufswahlparcours Frauenfeld 2022**

Nach zwei coronabedingt anspruchsvollen Jahren konnte der diesjährige Berufswahlparcours ohne Einschränkungen am 2. und 3. November durchgeführt werden. 173 Firmen öffneten ihre Türen für die 473 Schülerinnen und Schüler der 2. Oberstufe aus den Schulen Frauenfeld, Halingen, Hüttwilen, Müllheim und Schloss Kefikon. Die Ausbildungsverantwortlichen hiessen die Jugendlichen herzlich willkommen und vermittelten ihnen Eindrücke aus 89 Berufen. Im Vorfeld durften die Jugendlichen 6 Berufe auswählen und drei davon konnten wir bei der Zuteilung auf die Betriebe berücksichtigen. In den Schulen wurden die Oberstufenschülerinnen und -schüler optimal auf die Berufserkundungen vorbereitet. Für viele war der Berufswahlparcours der Einstieg in den Berufsfindungsprozess. Mutig, motiviert, interessiert, zum Teil noch etwas zurückhaltend, meisterten die Jugendlichen den ersten Schritt in die Berufswelt.

Wir danken den Betrieben für die vielseitigen Einblicke in den Betrieben und für die vielen tollen Programme, während denen die Schülerinnen und Schüler die Berufe aus erster Hand kennenlernen konnten. Die authentische und herzliche Atmosphäre in den verschiedenen Berufsabteilungen hat bei den Jugendlichen die Vorfreude auf den Berufseinstieg sicher geweckt und wird sie ermutigen, die nächsten Schritte anzugehen und eine Schnupperlehre zu organisieren. Den Lehrpersonen danken wir für die sorgfältige Vorbereitung und Begleitung der Schülerinnen und Schülern. Dort, wo der Weg zum Arbeitsort nicht mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu bewältigen war, sind meist die Eltern für den Fahrdienst eingesprungen. Auch Ihnen liebe Eltern, herzlichen Dank.

Den Jugendlichen wünschen wir viel Freude, Ausdauer und Erfolg im weiteren Berufsfindungsprozess.

Madalena Bürgi  
Marius Stark  
Organisation BWP